2024-10-01

## Toman protesta los 16 alcaldes de la CDMX; oposición presume coordinación con Brugada

Autor: Jorge Aguilar Género: Nota Informativa

https://www.cronica.com.mx/metropoli/toman-protesta-16-alcaldes-cdmx.html

Ninguno de los alcaldes de oposición dudaba en colaborar con Clara, lejos del periodo en el que permaneció Martí Batres como alcalde, afirman esta vez están convencidos de que la alianza es la única manera de resolver las problemáticas de la población

Entre porras, gritos, carteles, zanqueros y bailes, todos morenistas, los 16 alcaldes de la Ciudad de México rindieron protesta ante el Congreso capitalino, para tomar la titularidad de la demarcación para el periodo 2024 - 2027, para el bien de sus habitantes y que gocen de buenos servicios públicos, seguridad, calidad de vida, bienestar y programas sociales.

Javier López Casarín de Álvaro Obregón, Nancy Núñez de Azcapotzalco, Luis Mendoza en Benito Juárez, Carlos Orvañanos en Cuajimalpa de Morelos, Giovani Gutiérrez por Coyoacán, Alessandra Rojo de la Vega en Cuauhtémoc, Janecarlo Lozano en Gustavo A. Madero, Lourdes Paz de Iztacalco, Aleida Alavez por Iztapalapa, Fernando Mercado en Magdalena Contreras, Gabriela Osorio en Tlalpan, Evelyn Parra en Venustiano Carranza y Circe Camacho en Xochimilco, cinco de oposición PAN - PRI - PRD y 11 morenistas y de la Cuarta Transformación, deseosos de trabajar de la mano con Clara Brugada, fueron los elegidos el pasado dos de junio para mejorar las gestiones de interés público.

Casarín acusa al encargado de la Unidad de Fiscalización de intentar anular la aelección

Los más aclamados fueron Paz y Lozano, sin embargo, dentro del recinto no faltó la porra para ninguna demarcación. Cada que uno de los ediles ingresaba al recinto de Donceles, los aplausos y bienvenidas de los coordinadores y vicecoordinadores de cada bancada no faltaron; "felicidades alcaldesa", enunciaban con confianza.

El primero en llegar fue López Casarín, quien hasta horas antes, su triunfo estaba en duda por aparente rebase de tope de gastos de campaña. Ante una presunta ilegalidad en la toma de protesta, negó las acusaciones y afirmó que su gestión será una de las mejores.

"El rebase viene desde la unidad de fiscalización, hace unas semanas señaló que habíamos rebasado por 26 mil pesos. Hay una falta grave del servidor público del que se debe de hacer una indagatoria, no pudimos haber entrado en la historia de nuestro país, sin que la persona que debe de estar al frente de la unidad de fiscalización, cumpla con los requisitos".

"La persona debería por lo menos tener un perfil de contador, de actuario, pero tenemos un internacionalista delante de la unidad de fiscalización. Cinco días antes, esta persona sin expediente y haber estudiado, declara ante los medios de comunicación que va a elevarme los gastos".

Rojo de la Vega acudirá a toma de protesta de Brugada

Otra de las llegadas esperadas fue Alessandra Rojo de la Vega, a quien en repetidas ocasiones, intentaron invalidarle su triunfo en la demarcación, por aparentes rebase de tope de gastos y violencia política en razón de género, promovida por Catalina Monreal, señalamientos que siempre fueron desestimados por las autoridades

electorales. Fiel a su discurso, anunció que no está dispuesta a tener una mala relación con la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, pues su único interés es dejar de pensar en las campañas electorales y trabajar por el futuro de los vecinos de la demarcación.

"Sí se pudo, hoy empieza el verdadero reto, que es cambiarle la vida a la gente, hacer el mejor Gobierno en la historia de la alcaldía. Tenemos que mantener buena coordinación, no he recibido respuesta para una reunión (con Clara), pero no tengo duda que en los próximos días la habrá y nos vamos a coordinar por el bien de los vecinos".

"Estaré en su toma de protesta (de Brugada); más allá de los colores partidistas, los funcionarios no debemos de tener colores, sino un único interés que es cambiarle la vida a la gente, mejorar los servicios y tenemos que unirnos, siempre que se trate de Derechos Humanos, causas y hacer el bien, me van a encontrar".

Ninguno de los alcaldes de oposición dudaba en colaborar con Clara, lejos del periodo en el que permaneció Martí Batres como alcalde, donde la oposición no tenía contacto con la jefatura de Gobierno, esta vez están convencidos de que la alianza es la única manera de resolver las problemáticas de la población.

Mauricio Tabe en Miguel Hidalgo, dio un paso adelante para la comunicación con Brugada; "tenemos que trabajar en la misma línea para ser una ciudad mucho más segura, apoyar a nuestros barrios y que no nos quiten nuestros programas sociales, esos van a seguir sirviendo para la jefas y jefes de familia".

"Vamos a trabajar en conjunto por la seguridad, el tema que se quedó pendiente con la jefa de Gobierno anterior y que cerró las puertas, espero que ese Gobierno que dirigirá Clara Brugada sea de puertas abiertas y que vea por la gente en la ciudad, no por un partido ni por unos cuantos".

"¡Sí se pudo!" para Rojo y Casarín

El momento de ingresar llegó, perfume, peinados que pareciera hechos en estética y trajes impecables distinguían a los 16 ediles. La presidenta de la mesa directiva, Martha Ávila, tomó el micrófono, pidió la entrada de los alcaldes y enunció la orden del día, es decir, reconocer a quienes fueron elegidos en las urnas para tomar el mando de las demarcaciones. Los aplausos de escuchaban al unísono, no podían darse abasto con la cantidad de abrazos que los diputados les dieron. Sin importar el partido, los besos y apretones se otorgaron con una sonrisa.

En la zona de invitados especiales las porras morenistas no cesaron; Milpa Alta, Xochimilco, Iztapalapa y Venustiano Carranza se sumaron a los cantos, turnándose para enunciar las alabanzas.

Tomaron su asiento y Ávila llamó a entonar el himno nacional, saludó a invitados especiales como el fiscal Ulises Lara y al secretario de Desarrollo Urbano y Vivienda, Inti Muñoz, en representación del jefe de Gobierno.

Por orden alfabético, pidió a los ediles que se posaran frente a la tribuna. López Casarín y Rojo de la Vega, los cuales pudieron haber destituido de su victoria, les cantaron la porra "¡Sí se pudo!"

"Protesta guardar hacer guardar la Constitución Federal, Local y las Leyes que de ellas se emanen y desempeñar leal y patrióticamente el cargo de alcaldesa que el pueblo le ha conferido", preguntó Martha --- sí, protesto ---, respondían los ediles con fuerza.

Congreso llama a olvidar las campañas electorales

Finalizaron los juramentos frente a la tribuna y Martha, como responsable del Congreso, les comunicó a los alcaldes que, frente a sus responsabilidades de los órganos políticos administrativos, es el fruto de una lucha histórica en la capital para elegir democráticamente al orden de Gobierno. Lo más importante de su pronunciamiento fue cuando suplicó que olvidaran la jornada electoral del dos de junio y asumir el encargo que han protestado con la única finalidad de velar por los derechos y libertades de los habitantes y Gobernar para

todas y todos.

"Las alcaldías que ustedes encabezan reflejan un a voluntad plural y diversa. En el servicio público, la Ley siempre será nuestro faro y guía para conducirnos con probidad frente a las demandas de la ciudadanía. Deberán de observar en todo momento el principio de proximidad gubernamental".

"Debe de materializarse en la buena administración, en beneficio del a población. Nos mantendremos atentos para cumplir nuestras responsabilidades con los vínculos y coordinación que con ustedes nos corresponda. Alcaldes y alcaldesas, la contienda electoral ha quedado atrás, deberán de privilegiar el respeto mutuo y el diálogo con las mejores herramientas para colaborar entre autoridades en la solución de los problemas cotidianos. El pueblo de la Ciudad de México espera que los Gobiernos de las alcaldías estén a la altera de esta gran sociedad capitalina".

Se levantó la sesión y los alcaldes morenistas salieron del recinto; saludaron a sus admiradores, les aplaudieron y abrazaron; Lozano, Parra y Paz tuvieron que permanecer detrás de las vallas por la gran cantidad de vecinos que les impedían el paso por tener un saludo.